

In our country more and more people think of own business. Usually it is small business, on average or large people have no money. Interests business both me, and I would like to connect with it the life in the future.

People are interested in business for various reasons. One are attracted by the high income. Others don't find work which would suit them. The third are attracted by freedom of thought and the ideas with which business is always connected.

In the childhood I thought that businessmen are those who buy goods abroad cheap, and sell then expensively in a stall or in the market. Here and all essence of business. I didn't want to be such "shopkeeper", frankly speaking.

Later I understood that possibilities of modern business are much wider. Production of some goods is now business too. Even smelting of steel at the plant – too it, only large. Serious business, on the contrary, strengthens national economy, but doesn't "kill" it with foreign consumer goods. The businessman pays more taxes, than the regular citizen, and creates new workplaces for people. Of course, so occurs only if it is socially responsible business. That is here observe the rights of workers, but not just use their work.

Can organize socially useful business also rather poor people, it is important to have some start capital only. Workshops where make details for machines and factory machines can become such business. Or studio where sew original clothes and footwear. It can be also the Websites. Today even the farm and fields sowed, for example, sunflower is already own business. Big can grow from small business over time: from a private medical office – progressive modern clinic, from salon of furniture – factory, and from a small exhibition of own pictures – art gallery.

Interfere with business high taxes, and more it is "thrown a monkey-wrench into the works" by corruption. The state shall watch that business was fair, but often it requires itself "to butter up" money. Therefore at us in the country small business is developed insufficiently, and simple people still are afraid to contact it.

In unserem Land immer mehr denken Leute an eigenes Geschäft. Gewöhnlich ist es Kleinunternehmen, auf durchschnittlichen oder großen Leuten haben kein Geld. Interessen-Geschäft sowohl ich, als auch würde ich gern damit das Leben in der Zukunft verbinden.

Leute interessieren sich für das Geschäft aus verschiedenen Gründen. Einer wird durch das hohe Einkommen angezogen. Andere finden Arbeit nicht, die ihnen anpassen würde. Die dritten werden durch die Freiheit des Gedankens und der Ideen angezogen, mit denen Geschäft immer verbunden wird.

In der Kindheit habe ich gedacht, dass Unternehmer diejenigen sind, die Waren auswärts preiswert kaufen, und dann teuer in einem Stand oder auf dem Markt verkaufen. Hier und die ganze Essenz des Geschäfts. Ich habe nicht solcher "Ladenbesitzer" sein wollen, offen gesagt sprechend.

Später habe ich verstanden, dass Möglichkeiten des modernen Geschäfts viel breiter sind. Die Produktion von einigen Waren ist jetzt Geschäft auch. Sogar Verhüttung von Stahl am Werk - auch es, nur groß. Ernstes Geschäft stärkt im Gegenteil Volkswirtschaft, aber "tötet" sie mit Auslandskonsumgütern nicht. Der Unternehmer bezahlt mehr Steuern als der regelmäßige Bürger, und schafft neue Arbeitsplätze für Leute. Natürlich, kommt so nur vor, wenn es sozial verantwortliches Geschäft ist. Das ist hier beobachten die Rechte auf Arbeiter, aber verwenden nicht nur ihre Arbeit.

Kann sozial nützliches Geschäft auch ziemlich arme Leute organisieren, es ist wichtig, ein Anfangskapital nur zu haben. Werkstätten, wo Details für Maschinen und Fabrikmaschinen machen, können solches Geschäft werden. Oder Studio, wo ursprüngliche Kleidung und Schuhwerk nähen. Es können auch die Websites sein. Heute sogar haben die Farm und Felder zum Beispiel gesät, Sonnenblume ist bereits eigenes Geschäft. Groß kann vom Kleinunternehmen mit der Zeit wachsen: von einem privaten medizinischen Büro - progressiver moderner Klinik, vom Salon von Möbeln - Fabrik, und von einer kleinen Ausstellung von eigenen Bildern - Kunstgalerie.

Stören Sie hohe Geschäftssteuern, und mehr wird es ein Affenruck in die Arbeiten" von der Korruption "geworfen. Der Staat soll zusehen dieses Geschäft war schön, aber häufig verlangt es sich "zu Butter" Geld. Deshalb an uns im Land wird das Kleinunternehmen ungenügend entwickelt, und einfache Leute haben noch Angst, es zu kontaktieren.